

Chers amis d'Anatôme,

Nous reprenons la plume après une année chamboulée tant par les événements internationaux que pour certains par les difficultés personnelles.

Nous vous annonçons début octobre l'annulation de la marche Joëlette pour raison de santé. Notre courageuse Anaëlle a dû subir à nouveaux 2 lourdes opérations pour combattre une infection qui avait envahi le matériel posé dans son dos l'année passée.

Aujourd'hui nous sommes très heureux de vous annoncer qu'elle va bien et que nous reprenons nos projets avec elle et autour de l'accès des personnes à mobilité réduite à l'éducation et aux sports !

En 2022, les projets d'investissement de l'ASBL sont multiples :

- ✓ Soutenir l'ASBL **Handi-glisse de Samoëns** pour son prêt de matériel adapté permettant d'accéder aux plaisirs de la montagne tant en hiver qu'en été. Une ASBL formidable à découvrir.

<http://www.samoens-handiglisse.com/>



- ✓ Equiper le **vélo tandem de l'ASBL d'une motorisation électrique** pour permettre des sorties plus longues et variées



- ✓ Et bien entendu supporter les investissements liés à la poursuite de **l'intégration scolaire** d'Anaëlle pour sa rentrée en 1^{ère} secondaire en septembre 2022 😊

En attendant, pour fêter le retour des beaux jours et l'éloignement de la pandémie, nous vous proposons de nous retrouver le **dimanche 8 mai** après-midi pour notre devenue traditionnelle marche et découverte Joëlette.

Ce sera l'occasion de se revoir dans un moment convivial et pour certaines familles de découvrir ce fabuleux moyen de transport adapté ! Le départ aura toujours lieu à l'école de Rosières. Les détails suivront ultérieurement mais bloquez déjà cette date dans votre agenda !

Merci encore à vous tous pour vos soutiens dans nos projets !

Au plaisir de vous revoir prochainement,

Le CA,

Catherine Duysens, Cyprien Vogels, Fabienne Duysens, Thierry Coune

Vous retrouverez toutes les informations utiles pour nous suivre et nous soutenir sur notre site internet www.anatome.be